

Setelah Pusdiklat, UNISMUH Makassar Kembali Dirikan Masjid

Rabu, 03-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, GOWA - Setelah membangun Pusat Pendidikan dan Pelatihan (Pusdiklat), Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Makassar kembali membangun Masjid Baitussholihin yang diresmikan oleh Bupati Gowa, Adnan Putricha Ichsan Yasin Limpo, pada Selasa (2/10).

Abd. Rahman Rahim, Rektor Unimuh Makasar masjid tersbeut akan difungsikan sebagai tempat untuk bersujud dan tempat merenungkan diri tentang apa sesungguhnya yang sudah diperbuat dan apa yang akan diperbuat.

“Keberadaan Masjid di Pusdiklat difungsikan sebagai sarana dalam mengintegrasikan dalam pengkajian Ilmu Pengetahuan dan Teknologi dengan nilai Al Islam dan Kemuhammadiyahaan,” tuturnya.

Selain itu, Rahman juga berpesan kepada masyarakat yang ada disekitar Pusdiklat untuk bisa meramaikan dan memanfaatkan kegiatan Masjid.

“Sehingga dengan demikian, selain Pusdiklat memanfaatkan masjid kita ini, kepada seluruh masyarakat yang ada di sekitar Pusdiklat diharapkan bisa memanfaatkan masjid ini dibawah kordinasi Pimpinan Muhammadiyah Cabang Pattallassang dan tentu dengan kepala Pusdiklat Bolangi Unismuh Makassar,” ungkapnya.

Sementara, Adnan Purichta Ichsan Yasin Limpo menyampaikan. “Hari ini kita meresmikan masjid Pusdiklat Unismuh Makassar yang tiada lain ini merupakan sebuah wujud kontribusi Universitas Muhammadiyah Makassar kepada wilayah Kabupaten Gowa,” sambutannya.

Dalam sambutannya, Bupati Gowa ini juga mengungkapkan bahwa dirinya merasa terpanggil untuk turut mensukseskan aktivitas dan perencanaan pembangunan Muhammadiyah di wilayahnya.

“Hari ini kita melihat pembangunan Pusdiklat dan Masjid yang ada di wilayah Kabupaten Gowa karena 4 pilar pembangunan ini yang kita mampu jaga bersama dalam memajukan wilayah Kabupaten Gowa. Yakin dan percaya bahwa pembangunan yang ada di suatu daerah, pemerintah tidak bisa jalan sendiri karena adanya keterbatasan dan kemampuan yang ada, pemerintah membutuhkan seluruh elemen masyarakat yang ada di dalamnya untuk kita bisa bersama-sama membangun daerah tersebut,” tambahnya. **(A'an/Hamsinah)**